

## En Copiapó hoy se realizará Zumbatón por el Día Mundial del Cáncer Cérvicouterino



**C**on el eslogan 'Muévete por la Prevención', la Municipalidad de Copiapó, a través de su Dirección de Salud Municipal (DASM), invita a la comunidad a participar en el evento "Zumbatón por la Prevención del Cáncer Cérvicouterino", que tendrá lugar hoy viernes 28 de marzo a las 17:00 horas en el Parque Schneider.

La actividad se enmarca en la conmemoración del Día Mundial de la Prevención del Cáncer de Cuello Uterino, que se celebra cada 26 de marzo con el fin de concientizar sobre la importancia de la prevención, el diagnóstico temprano y el trata-

miento de esta enfermedad que afecta a miles de mujeres a nivel mundial.

El alcalde de la comuna, Maglio Cicardini, invitó

“ a todas las mujeres de nuestra comuna a participar e informarse sobre una enfermedad que avanza en silencio. La prevención es fundamental y esta jornada es una excelente oportunidad para hacerse los exámenes de detección del cáncer cérvicouterino, recibir información de nuestros profesionales de la salud y, además, disfrutar de una actividad divertida y saludable”.

En tanto que, el director de Salud Municipal, Iván Apurahal, destacó “esta actividad tiene como objetivo generar

conciencia y educar sobre la alta prevalencia del cáncer como causa de muerte en las mujeres en Chile. En el contexto de la atención primaria, esta es una de las acciones más importantes dentro del programa de salud de la mujer. Por eso, invito a todas las mujeres mayores de 25 años y a las menores de esa edad que ya han comenzado su vida sexual, a realizarse este examen de manera regular”.

Por su parte, Milenka Díaz, matrona y asesora técnica de la Dirección de Salud Municipal, indicó

“ volvemos con esta actividad que reúne gran cantidad de personas y además la enlazamos con nuestros equipos de salud que

van a estar desplegados ese día en distintos stands haciendo test rápido de VIH, toma de PAP, se van a estar inscribiendo mujeres de 50 a 69 años para mamografías, se van a estar haciendo EMPA y se va a estar vacunando también contra el COVID, la influenza y el virus del papiloma humano”.

“ Queremos invitar a toda la comuna a que vengan a bailar por la prevención de esta enfermedad que, además, está acompañada de chequeos preventivos. Les adelanto que también vamos a terminar con un sorteo de premios donados por pymes de nuestra ciudad, así que será un grato momento”.